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１：本講座に参加する前の状況や期待していたことは何ですか？ 

 

・コンサルタント全体の進め方や考え方を学び、将来的にコンサルタントの売上を高め

ていきたい 

・自分が提案できる形に消化して、今のやり方や営業に組み込みたい 

 

 

２：本講座に参加して得られたものは何ですか？ 

 

・自分の理念について改めて考える機会ができた。以前に考えていた理念や実現したい

理想などの変化があった。 

・理想の組織や人の考え方は、企業によって大きく異るものではなく、一貫した考え方

や方法が元になっていることを学べた。 

 

 

３：本講座の進め方はどうでしたか？ 

（集合時以外にも、課題、個別相談、相互支援、実践など） 

 

・オンライン開催で他の受講生と直接はお会いできなくても、フェイスブックを活用し

た、相互支援は補完的な役割があった。 

 

 

４：講師とのやり取りを通じて感じたことはありますか？ 

 

・自走式組織を自身で消化して、アレンジして使うことを推奨されており、そのバック

アップを強く感じた 

・講師の支援体制を強く感じた 

 



 

５：同期メンバーとのやり取りを通じて感じたことはありますか？ 

 

・皆が一線でビジネスをしている方ばかりで、励みになった 

 

 

６：現状で得られた成果や変化を、具体的に教えてください。（できれば数値も添えて） 

 

・これからです！ 

 

 

７：これから、自走式組織®コンサルタント養成講座へ参加を考えている人に、一言ア

ドバイスをお願いします。 

 

・これまでご自身が組織や会社の人間関係に悩んでいる人は、この講座を通じて、私の

ように悩みが晴れるかもしれません 

・再現性がある各種ツールも全て共有されます。またコンサルタントスキルを学びたい

人も、多くのヒントが有るはずです。 

 


